

# Alexandre Dupont, l'ancien commando Kieffer, n'est pas oublié

Deux Français du célèbre commando Kieffer qui débarqua en Normandie le 6 juin 1944 sont enterrés en Moselle. Parmi eux, Alexandre Dupont. Un hommage émouvant, en présence de son fils Jean, lui a été rendu ce jeudi 8 mai, à Guénange. Une plaque commémorative est désormais posée sur sa tombe.

**Ludovic Behrlé** - 09 mai 2025 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min

|



*La plaque en hommage à Alexandre Dupont a été dévoilée devant le monument aux Morts par les enfants du conseil municipal des jeunes de Guénange. Photo RL*

Emu aux larmes. Ce 8 mai 2025, Jean ne pensait pas vivre une cérémonie comme celle-ci. Place de la mairie de Guénange, le Dunkerquois de 88 ans est venu assister à la commémoration des 80 ans de la Victoire en Europe. Et surtout à l'hommage qu'a rendu toute la ville à son papa Alexandre Dupont, un ancien du célèbre commando Kieffer qui débarqua sur une plage normande le 6 juin 1944. Un hommage en présence de Dominique Kieffer, la fille du capitaine de corvette Philippe Kieffer, et [présidente de l'Association des familles de commandos de la France libre](#). Seuls deux anciens du commando Kieffer sont enterrés en Moselle, dont Alexandre Dupont.



•  
01 / 04

Alexandre Dupont, ancien du commando Kieffer, a débarqué en Normandie le 6 juin 1944. Sa tombe se trouve au cimetière de Guénange.



•  
02 / 04

De gauche à droite : Jean (le fils du commando Alexandre Dupont), Etienne Egly (fils du commando Paul Egly), Dominique Kieffer (fille de Philippe Kieffer), Raymond Staudre (neveu du commando Richard Ohliger) et Frédéric Watrin, représentant régional de l'association présidée par Dominique Kieffer. Photo Ludovic Behrlé



•  
03 / 04

La plaque prendra place sur la tombe d'Alexandre Dupont. Photo RL

•



04 / 04

Jean, le fils d'Alexandre Dupont, et Dominique Kieffer, sur la tombe de l'ancien commando, à Guénange.

### **Embauché à la Sollac**

Né le 3 décembre 1922 à Merville, dans le Nord, Alexandre Dupont a fui le Service du travail obligatoire (STO), est passé en Espagne puis au Portugal, avant de rejoindre l'Angleterre. Engagé dans la marine et dans la France libre en 1941, il est affecté au commando le 1<sup>er</sup> janvier 1944. Blessé au Bois de Bavent, en Normandie, il est évacué en juillet 1944.

« Après la guerre, raconte Jean, mon père a servi dans la Légion étrangère. Il était allé en Libye et en Indochine, jusqu'en son retour à la vie civile en 1951. En Indochine, son camion sauta sur une mine et il fut gravement blessé. Il a vécu ensuite avec 27 éclats d'obus dans le corps ! »

Miraculé, Alexandre Dupont retourne dans le Nord où il rencontre Augusta. Le couple s'installe à Lille, à Sedan, puis à Guénange, car Alexandre est embauché à la Sollac, à Serémange, à partir de 1955. Ouvrier spécialisé, il finira contremaître. L'ancien commando s'est éteint à Thionville, en 1980, à l'âge de 58 ans. Depuis ce 8 mai 2025, une plaque commémorative est posée sur sa tombe, au cimetière de Guénange. Pour ne pas l'oublier.